

Adventsfeier Merligen

Um 14.00 Uhr am 4. Dezember durften wir in der Kirche Merligen die Senioren von Gunten und Merligen begrüßen. Herr Balzan mit der Trompete und drei jungen Männer unterstützten unsere Feier mit Gesang und Musik. Pfarrer Leuenberger bezog alle Anwesenden in die Feier mit ein in dem er einen Dialog führte zum Thema Weihnachtsfeier in der Schule Früher und heute.

In der Zwischenzeit waren die fleissigen Helferinnen im Schulhaus am Vorbereiten, für's Zvieri .

Tausend Dank!!!!!!!!!!!!

Nach der Feier waren alle herzlich eingeladen ins Schulhaus zu spazieren und dort bei Hamme, Kartoffelsalat, Zopf und Tee weitere Gespräche zu führen.

Vielen Dank an allen Mitwirkenden. Ohne euch wäre es nicht möglich diesen Anlass durchzuführen.

Nochmals ein herzliches Dankeschön!!!